
 

 
 

会員の新商品・今ハマっていることなど近況をお知らせします!‼ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

山形ビジネスクラブ 7 月紙上例会 
令和 3年 7 月 21 日発行 

京都鉄板焼よしちゃん 足立嘉浩  

嘉ちゃんがプロデュース・運営する【街なかマーケ
ット北前屋】の情報をお伝えしたく存じます。 
特に、7 月 21 日～8 月 2 日までの販売は、嘉ちゃん
直営で京都の商品の販売です。 

① 井筒八つ橋本舗の【生八つ橋】夕子や、 
焼き菓子の【八つ橋】 

② 京つけもの川久 北尾商店の【しば漬け】や 
【昆布大根】、【奈良漬】 

③ 京都の六寿庵清水の【手作り金平糖】 
④ 京一味のおちゃのこさいさいの 

【舞妓はんひぃ～ひぃ～】【黒七味】 
⑤ 夏の京野菜【加茂茄子】【万願寺唐辛子】や 

【九条ねぎ】 
⑥ 京都の夏の風物詩【鱧落とし】 

などの販売をいたします。 
＊この期間中は 7 月 22 日～7 月 27 日まで 

北海道の（笑まる）さんが【笑えるイカめし】 
【ホタテ串焼き】などの販売もございます。 
提携の駐車場もございますので皆様のお越しをお待
ちしております。 
 

宮町整体院 渡辺知樹 

 

いよいよオリンピック！暗い話題の多い世の中です

が、少しでも活気が出てくればと祈っております。個人

的には、サッカーの U-24 がメダルをとってくれるので

はないかと期待しております。 

 

さて、当院は、「交通事故」の治療も行っておりま

す。これから、お盆前後は、普段運転しない長距離運

転をしますで、交通事故が増える時期です。自分でい

くら気をつけていても当てられることもありますから、い

ろんなリスクを考えながら運転しましょう。もし、交通事

故に遭われて、リハビリを受けたいときはお気軽にご

相談くださいませ。 

脱水症にも気をつけながら、暑い夏を乗り切りましょ

う！それではまた！ 

安孫子総合法律事務所 安孫子英彦 

我が家の裏庭に１本のサクランボの木があります。約１０年前に

苗木屋さんにカタログで注文して植えたもので、「花駒」という品

種です。最初のうちは全く花が咲きませんでしたが、数年して白

い花が咲くようになりましたが、花が咲くだけで、なかなか実を結

ぶには至りませんでした。ようやく一昨年から、少しだけ実を結ぶ

ようになりました。そして今年は沢山の花が咲き、多くの実を結び

ました。青い小さな実が、日が経つにつれて大きくなり、そして黄

色く色づいてきました。家の窓から毎日眺めては、日々の変化

を楽しんでいました。ところがある日、ふと窓の外を見ると一羽の

スズメがサクランボの枝にとまっていました。そして、まだ黄色いま

まのサクランボの実をついばんでいました。翌日、窓の外を見る

と一羽のカラスが枝にとまり、サクランボの実を無理矢理もぎ取

って飛び去って行きました。その日以来、毎日カラスが襲来し、

赤くなる前の実を根こそぎ持って行きました。結局、サクランボは

一粒も収穫できませんでした。我が家の裏庭の食物連鎖の頂

点に立っているのは、カラスです。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局からのお知らせ 

 ★8月の例会は中止とさせていただきます。 

 ★次回の紙上例会の原稿は 8 月 18 日 締め切りです。 

 ★会員へ資料・広告の配布を希望される方は事務局へ 

  ご連絡ください。 

6 月分の会員間取引額をお知らせします。 

6 月分売上高    6,771,000 円 

 (有)あいた商会 会田信康 

 皆様大変お世話になっております 住宅資材(アル
ミサッシ､シャッター､エクステリア商品､住宅機器､
内装建材等)を扱っております あいた商会です。 

 私は､｢自分はまだ若い 還暦を過ぎた今でも 48 歳｣
のつもりでいるのですが､体は正直で関節が思うよう
にうまく動かなくなってきました｡今ではセサミン､
グルコサミン+コンドロイチン愛飲者です｡それと毎
朝黒酢めかぶを食べています｡昨年かかりつけ医院で
血管年齢を調べてもらったら 30 代前半といわれまし
た｡｢めかぶのおかげかも｣と言ったら先生から｢関係
ないな｡｣とバッサリ｡元々高血圧対策に食べ始めたの
ですが今では 120-70 台をキープ(よしよし)血圧の薬
も飲んでいますが､でも､やっぱり黒酢めかぶのお蔭
なんじゃないかなぁ｡ やれやれ､こんな話をするの
はやはり若くない証拠だな｡皆様もお体を大切に。 
がんばりましょう!また皆様と例会でお会いできるの
を楽しみにしています｡ 

【追伸】遠藤建築設計事務所から独立した㈱トク設計
様を例会が始まったらご紹介します｡よろしくお願い
します｡ 

㈱大達 尾﨑 良 

お世話になっております。 大達 尾﨑です。 

プロフィール（R3.7.15） 

昭和 52 年 2 月生まれ 尾花沢市出身 
山形学院高校卒 現在 44 才 

妻･息子と 3 人家族 
 
●好きなスポーツ   野球 
●好きな食べ物    とんかつ 
●好きな飲み物    麦茶  JIN ソーダ 
●行ってみたいところ 台湾 
●好きな俳優     小栗旬 
●好きなゲーム    信長の野望 三国志 
●好きな歌      1990 年代 
●最近の趣味     息子とカブトムシ収集 
●好きな言葉     終わりよければ全てよし 
●最近気になる事   体重 
●ワクチン状況    コロナワクチンまだ 0 回 

 
こんな私ですがどうか宜しくお願いします。 

感謝 

㈱コーズ 兼子直応 

皆様こんにちは。 

現在弊社では、インテリアコーズ、ブティックコーズ

共にサマーセールを開催しております。 

インテリアコーズでは 

・オーダーカーテン  50％Off～ 

・展示家具の限定セール 

(例)  

日本フクラ 「エディナ 3 人掛けソファ」 

通常価格￥912,500 → 特別価格￥368,000 等 

ブティックコーズでは 

・夏物  30％～20％Off 

 

とてもお得な期間限定のセールです。 

ご興味ある方は是非ご来店ください。 


